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150周年記念 PTA行事 審議結果のお知らせ 

 

日頃より、稲田小学校の PTA 活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。３

月２８日の PTA メールにて「150 周年記念 PTA 行事についての審議」の速報をお伝えしました。

新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖等があり、結果をお知らせするのが遅くなったこと

をお詫び申し上げます。 

６年生を除く、全２０９家庭数のうち、１８６家庭から、回答をいただきました。全体の過

半数を越える賛同が得られたことを踏まえ、提案した記念行事（折り紙・ギネスに挑戦、灯ろ

うイベント）の準備を進めてまいります。 

以下に、結果を示します。 

 
 

「賛同する」……87.1％        

 

「賛同しない」…12.9％ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「賛同しない」方々から寄せられた貴重な意見は、できる限り今後の計画・運営に生かさせて

いただきます。  

今後の計画については、4 月の総会にてお知らせします。 

 ボランティアの募集も集まっております。募集希望に関わらず、都合の良い時に参加できる

方は、よろしくお願いいたします。 

＜賛同する方の主な意見＞ 

・子供たちの記憶に残る行事にできたらいいです。 

・子供達の意見を尊重し、学校や地域の方々と協力し、記念になる行事になれば良いと思います。 

・ギネス世界記録への挑戦は、良いと思いますが、灯ろうは、前回の物を使用した方が良いと思

います。折り紙と灯ろうの両方を作るのは、大変だと思います。 

・昨年の灯ろう作りは、ひとつひとつの作業が難しく、牛乳パックを用意するのもなかなか困難

でした。折り紙なら負担は少なくていいと思います。行事への取組は、いいと思いますが、予算

でまかなえるか十分検討したほうがいいと思います。 

＜賛同しない方の主な意見＞ 

・イベントを楽しみたいだけなら、ギネスに挑戦する必要はないのではないかと思います。各人

の自由意思で楽しみながら協力することには賛同できます。ただし、ノルマを気にしなきゃいけ

ないなら賛同できないです。 

・昨年度のように児童や役員、先生方や保護者の負担が重ならない様、見通しを持った計画と行

事日程の設定をお願いします。特にいつ行事を行うかの時期については、おおよそでもいいので

早めに決めて頂けると予定が立てやすいです。150 周年記念行事が成功するよう、できる範囲で

協力させて頂きたいと思います。 



 


